



**GARDA MEDIA**

# Tingkatkan SDM Muda Mudi Desa Adat Batuan, Mahasiswa KKN-T FISIP Periode III Laksanakan Program Duta Pariwisata Batuan 2024

Mariza - [BALI.GARDAMEDIA.ID](https://BALI.GARDAMEDIA.ID)

Dec 6, 2023 - 22:36



Delapan pemuda dan pemudi Desa Batuan mewakili banjar masing-masing ikut berkompetisi dalam ajang Pemilihan Duta Pariwisata Batuan 2024 yang diadakan oleh mahasiswa FISIP yang sedang melaksanakan KKN-T di desa tersebut.

Delapan orang itu terbagi menjadi empat pasang yang terdiri dari Ni Putu Bintang Kinar Galih berpasangan dengan Putu Adi Guna Artha mewakili Banjar Puaya.

Diikuti oleh pasangan kedua, yaitu Luh Ayu Sekar Dewi Parwati berpasangan dengan Kadek Diva Rasnatha mewakili Banjar Lantangidung. Pasangan ketiga Ida Ayu Ketut Rahning Putri Pertiwi dan Ida Bagus Made Naoya Widyantara mewakili Banjar Gerih.

Dan pasangan terakhir yang merupakan perwakilan Banjar Dentiyis dengan nama Ni Wayan Diah Cinthya Dewi berpasangan dengan I Wayan Kostiajuna. Ke-empat pasangan inilah yang akhirnya menjadi finalis untuk mengikuti beberapa rangkaian kegiatan hingga akhirnya melaju ke babak Grand Final.

Sebelum melaju ke babak grand final, para finalis tentunya akan melewati serangkaian kegiatan yang telah disiapkan oleh para panitia yang terdiri dari mahasiswa KKN-T FISIP dengan Karang Taruna desa Batuan. Rangkaian tersebut diantaranya wawancara mendalam, pelatihan I, Presentasi, Pelatihan II, Photoshoot, serta Grand Final. Dan hingga kini, para finalis telah melewati 4 rangkaian. Rangkaian pertama telah dilalui pada hari Sabtu, 11 November 2023 dengan menghadirkan dua juri, yaitu Ni Luh Putu Intan Afsari yang merupakan Duta Pariwisata Bali Intelegensia 2022 dan Dewa Made Raditya Permana Putra yang merupakan Runner Up IV Duta Pariwisata 2023.

Pada sesi selanjutnya, ke-empat pasangan tersebut juga melalui Pembekalan 1 yang menghadirkan beberapa mentor, diantaranya Ida Ayu Alit Srilaksmi yang merupakan Duta Bahasa Provinsi Bali 2023, Kadek Cintya Cahya Wirayani yang merupakan Top 17 Miss Universe Bali 2023, dan Kadek Bagus Krishna Dwipayana yang juga merupakan Duta Bahasa Provinsi Bali 2023.

Kegiatan selanjutnya yang telah dilalui juga adalah Presentasi Potensi Desa Batuan oleh delapan finalis di hari Minggu, 19 November 2023 lalu. Pada sesi presentasi ini, para finalis diharapkan dapat menganalisis dan dapat memberikan inovasi untuk meningkatkan potensi wisata yang terdapat di desa Batuan dengan menghadirkan juri tamu yang tidak kalah menarik, seperti Gede Adrian Maha putra yang saat ini menjabat sebagai Duta Inspirasi Indonesia oleh Kementerian Pemuda dan Olahraga RI dan Chelsea Astini yang merupakan Duta Pariwisata Bali Berbakat 2023.

Memasuki rangkaian keempat, Duta Pariwisata Batuan 2024 baru saja melaksanakan sesi pelatihan II pada Minggu, 26 November 2023. Pada sesi kali ini para finalis mendapatkan 3 materi yang menjadi pembekalan mendalam bagi mereka sebelum menjadi Duta Pariwisata Batuan 2024. Sesi ini, panitia menghadirkan 3 narasumber, yaitu Dinas Pariwisata Provinsi Gianyar, Dinda Audreya Azhari Barenns yang pada tahun ini menjadi juara pertama pada ajang Duta Pariwisata Bali, dan Ni Luh Putu Diah Desvi Arina yang sejak 2019 merupakan seorang Miss Internet Indonesia.

Sejauh ini, seluruh rangkaian yang telah berjalan dilaksanakan di Kantor Perbekel Desa Batuan dengan memanfaatkan potensi dan fasilitas yang dimiliki oleh desa tersebut. Kegiatan ini juga dipilih menjadi program kerja terakhir oleh mahasiswa FISIP KKN-T Desa Batuan Universitas Udayana dengan tujuan agar nantinya terdapat keberlanjutan dan bentuk fisik yang ditinggalkan di desa ini. Di

samping itu, Desa Batuan sudah menjadi destinasi wisata yang banyak dikunjungi oleh berbagai wisatawan lokal maupun mancanegara. Dengan adanya perkembangan teknologi, promosi mengenai desa wisata ini lebih banyak dilakukan secara digital dan generasi muda yang lebih banyak terdampak. Oleh karena itu, generasi muda berperan menjadi ujung tombak dalam pengembangannya. Sehingga, memberdayakan pemuda dan pemudi yang terdapat di desa ini adalah cara yang paling tepat untuk dapat membantu mewujudkan tujuan dari Desa Batuan.

Selanjutnya, pemilihan Duta Pariwisata Batuan akan memasuki rangkaian Photoshoot pada tanggal 1 Desember 2023 dan rangkaian puncak pada tanggal 10 Desember 2023.